
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆さんこんにちは。本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

今日は新入会員による卓話の日です。今回は残念ながら北さん 

お一人だけのご登壇となってしまいましたが、その分、北さん 

のお話をじっくりと楽しませていただきたいと思っています。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

さて、ゴールデンウィークもあっという間に終わってしまい 

ましたが、皆さんはいかがお過ごしでしたでしょうか？ 

 私は暦通りにお休みをいただきました。連休中の 4 月 29 日に 

は、祖父の 33 回忌と父の 17 回忌の法要を行ってきました。久しぶりに親戚も集まり、

特に弟とはゆっくり酒を酌み交わしながら語り合う時間が持てました。最近は少し疎

遠になっていたのですが、こういう機会があるとやっぱり家族っていいなと感じます

ね。母も弟との関係を心配していたので、少しは親孝行ができたかなと思っています。 

法要のあとは、家族とも久しぶりにゆっくり過ごすことができました。娘たちも全

員集まってくれて、とてもにぎやかな時間になりました。学生の頃は、私に対して少

し距離を置いて見ていたような娘たちも、最近は少しずつやさしく接してくれるよう

になってきて、父としては本当に嬉しい限りです。上の娘はすでに結婚していて、そ

ろそろ孫の顔が見られるかなと、勝手にワクワクしています。もし孫ができたら、う

ちの庭を津多工業さんに頼んで遊び場に改造したいなと思っています。芝生を敷い

て、ちょっとした滑り台とかブランコもあったらいいなって。で、孫と一緒にコンビ

ニに行って「好きなものを全部カゴに入れていいよ！」って言って、「じいちゃん大

好き！」って言われるのが、今の夢です（笑）。 

 

また、5 月 5 日には、大宮ロータリーの内藤会長、大宮シティロータリーの山岸会

長、幸手ロータリーの柳沼さんに誘っていただいて、一緒にゴルフをしてきました。

天気も良くて、とても気持ちのいい一日でした。プレーしながらいろんな話をする中

で、最近ちょっとモヤモヤしていたロータリーに関する思いが、少し晴れた気がしま

す。やっぱり、一つの視点だけで判断せず、いろいろな人の話を聞いて、多角的に考

えることが大事だなと改めて実感しました。 

そんなわけで、充実したゴールデンウィークを過ごすことができました。今日も皆さ

んと楽しい時間を共有できたら嬉しいです。 

北さん、よろしくお願いいたします！ 
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本日の例会 
 

例会場 

点鐘  

テーマ 

主管 

 

・ロータリーソング 

 

・四つのテスト・ロータリーの目的  

 

・米山奨学生 

   

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和 7年 5月 15日（木） 

例会場   

点鐘   

テーマ  

 

 
 

令和 7年 5月 8日（木） 
5月第 2例会 
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 
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料亭ふな又 

12：30 

新会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ 

会員増強委員会 

 

 

我等の生業 

 

富田友輔 会員 

 

シュク・ウンゴ君 

 

 

 

 

 

 
 

 
料亭ふな又 

18：00 

会長エレクト 
ＰＥＬＳ研修報告会 

 
 

 

 

 

オノオノ春日部 

18：00 

クリスマス移動例会  

 
 

    

 

 

 

 

 

米山記念奨学生紹介     シュク・ウンゴ君         

       みなさんこんにちは。 

大学ではプロジェクシ 

ョンマッピングの研究 

をしています。最近は 

美術館とコラボしたプ 

ロジェクトに取り組み 

ました。徹夜した甲斐 

もあり良い結果が出せ

ました。ＧＷは渋滞に巻き込まれなが

ら富士山に行って綺麗な景色の写真を

撮りました。世界的にも有名な日本の

新幹線にも乗ることができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月第 2 例会幹事報告は次の二点です。 

① 5 月のロータリーレートは 1ドル 

＝142 円です。 

② 大宮北東 RC より週報が届いており 

ます。 

 

幹事報告             幹事 内藤 明 

会員増強委員会  

副委員長 中村 正 
本日の新会員イニシエーションスピー 

チは、3 月に入会された北英毅会員で 

す。奥様は情報紙「ら･みやび」で執 

筆するなどご夫婦揃って地域で活躍さ 

れております。宜しくお願いします。 

 

 

北 英毅 会員 

（2025年 3月入会） 

僕は兵庫県の姫路市に生まれ、自然 

豊かな土地でのびのびと育ちました。 

小さい頃から川遊びに親しみ、3 歳の 

頃からスイミングスクールに通ってい 

ました。小学校 2 年生から選手コース 

に進み、高校 1 年の時に全国大会の決 

勝戦までいったのですが、そこで日本記録を出したのが北島

康介選手でした。その時一緒に泳げたことは僕の自慢です。

大学ではケガした人をサポートする理学療法士の勉強をし

たいと思い早稲田大学のスポーツ科学部に入学し、リハビリ

テーションについて学びました。 

 大学の学費は両親が出してくれていたんですが、生活費を

稼ぐためにフィットネスクラブのスイミングスクールでコ

ーチのアルバイトをしていました。大学ではケガをしてマイ

ナスになった人の競技力を０に戻す勉強をしていましたが、

スイミングスクールでは出来なかったことをできるように

サポートする、0 をプラスにしていくインストラクターの仕

事にやりがいを感じ、親からは大反対されましたがフィット

ネスクラブのインストラクターになりました。 

セントラルスポーツでインストラクターとして一生懸命

働いてきた中で、東洋学園大学で健康運動指導者の資格取得 

 

新会員イニシエーションスピーチ             

スマイルＢＯＸ              

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

27 13  4 62.96％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 17,000 円 

年間累計額 843,000 円 

 

小林 篤 本日、イニシエーションスピーチお願いいたし 

ます。本日もよろしくお願いします。 

小林利郎 イニシエーションスピーチ楽しみです。 

駒澤あい 本日もよろしくお願い致します。北さん楽しみ 

にしております。 

関根信行 宜しくお願い致します。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。本日のイニシエー 

ションスピーチとても楽しみにしております。 

皆様、本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 北会員、イニシエーションスピーチよろしくお 

願いします。シュク・ウンゴくんようこそ。 

富田友輔 本日も宜しくお願い致します。 

内藤 明 イニシエーションスピーチ宜しくお願いしま 

す。シュク君、今月もようこそ。 

中村 正 シュク・ウンゴ君ようこそ。 

原田晃博 本日は宜しくお願い致します。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

を目指す授業の非常勤講師を引き受けることになりまし

た。その後 30 歳の時にジブラルタ生命に転職し、３年後に

営業管理職に就くことができました。40 歳の時に結婚し、

今は妻と徠叶くんの 3 人で加倉に住んでいます。 

妻はＰＴＡ会長を引き受けたり、情報誌に連載したりと

精力的に自分のやりたいことを活発にやり、社会奉仕の気

持ちが強い方です。そんな妻と一緒にいるうちに妻がやり

たいことができるように僕はバックアップしていきたいと

考えるようになりました。そして 2024 年の春から管理職を

離れ、妻を支えるために営業職になり、浦和営業所に移動

して相続や税金対策の仕事をメインにしています。 

また、自分たちの得意を活かした社会奉仕ができないか

と思い、小学校で子どもの運動能力を高めるための出前授

業をやらせてもらっていて、子ども達だけでなく体育の授

業をする先生達にも喜んで貰っています。 

 じつはこの前、テレビ東京の「家、ついて行ってイイで

すか？」という番組の取材を受けました。5 月 25 日（日）

に放送されるそうなので、よろしければ僕と妻と徠叶くん

の生活を見てください。 


